

DIGITALIZACIÓN

Regular la digitalización con participación de los sindicatos es clave para que las empresas de CLM sean productivas y nadie salga perdiendo

Regular las tecnologías de inteligencia artificial y digitalización, y planificar su implantación en cada centro de trabajo con participación de los sindicatos será clave para asegurar que las empresas de Castilla-La Mancha sean productivas y hagan una transición justa, donde las personas trabajadoras no pierdan derechos ni calidad en su empleo.

Esta es la perspectiva de Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha que su secretario general, Paco de la Rosa, ha defendido en una mesa de debate del Foro Económico Español de Castilla-La Mancha, organizado en Toledo por el medio El Digital de Castilla-La Mancha/El Español.

Junto a representantes de la patronal, y el secretario general de UGT, Paco de la Rosa ha hablado de los cambios en el mercado de trabajo, la mejora objetiva del empleo cualificado y en sectores de mayor valor añadido, también la implantación de la digitalización, y la reducción de jornada pendiente.

Sobre ese debate ha dicho que “entiendo que la patronal no quiera reducir la jornada, porque la de 40 a muchos se les queda corta, cada semana se podría contratar a miles de personas en Castilla-La Mancha con el número de horas extra, y no se pagan ni se compensan”

CCOO CLM aboga “por sistemas productivos en lo micro y macro que permitan jornadas laborales razonables, que permitan que el beneficio empresarial siga siendo el mismo”, y rechaza los augurios empresariales sobre los efectos negativos de reducir jornada.

LEER MÁS



JORNADA

LA ACREDITACIÓN DE COMPETENCIAS PROFESIONALES EN EL SECTOR LOGÍSTICO. UN DERECHO Y UNA OPORTUNIDAD.

10 de marzo de 2025
Sede CCOO Guadalajara
Paseo Fernández Iparraquirre, 12



comisiones obreras de Castilla-La Mancha



GOBIERNO DE CASTILLA-LA MANCHA



GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE TRABAJO Y ECONOMÍA SOCIAL
SEPE

ENLACE DE INSCRIPCIÓN OBLIGATORIA

<https://goo.su/w7Vpt2>



10,30 horas. Inauguración
Encarna Sánchez Vega, Secretaria de Transiciones Estratégicas y Desarrollo Territorial de CCOO CLM.
Javier Morales de la Llana, Secretario general de CCOO Guadalajara.

10,45 horas. Mesa: La acreditación de competencias profesionales en el sistema de FP en CLM
Modera: Dolores Cachero Buil, Secretaria general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO CLM.
Participan:
José Rodrigo Cerrillo, Director general de Formación Profesional, Consejería de Educación, Cultura y Deportes de JCCM.
Fernando Riaño, Jefe de servicio cualificaciones, Consejería de Economía, Empresas y Empleo JCCM.

11,15 horas. Mesa: Demandas competenciales en el ámbito de la logística. Presente y futuro
Modera: Susana Blas, Delegada provincial de Economía, Empresas y Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en Guadalajara.
Participan:
Francisco José Vegas Rosado, Secretario general del sector Carretera y Logística de FSC CCOO.
Pablo José Pastor Ruiz, Jefe unidad de Desarrollo Sectorial y Apoyo a Comisiones Paritarias. FUNDAE.
Miguel Ángel López del Olmo, Responsable del sector Transporte de FSC CCOO Guadalajara.

12 horas. Descanso. Café

12,30 horas. La acreditación de competencias profesionales en el sector logístico. Plan de Acción CCOO CLM
Encarna Sánchez Vega, Secretaria de Transiciones Estratégicas y Desarrollo Territorial de CCOO CLM.

13 horas. Mesa: Experiencias y buenas prácticas.
Modera: Patricia Loeches, Secretaria de Empleo y Formación de CCOO Guadalajara.
Participan: Personas trabajadoras solicitantes de acreditación y evaluadores del procedimiento de acreditación de competencias profesionales.

13,30 horas. Conclusiones y clausura
Dolores Cachero Buil, Secretaria general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO CLM.